Montag, den 18. September 2023

Luxemburg

Auf ein Glas mit der Rieslingkönigin

Tausende Besucher besuchen am Wochenende die Weingüter und Kellereien rund um Wormeldingen. Wer Glück hatte, konnte mit einer echten Königin anstoßen

Von Volker Bingenheimer

Drei Tage Weingenuss bei beschwingter Stimmung entlang der Mosel: Beim Riesling Open in der Gemeinde Wormeldingen haben Weinfreunde von Ehnen bis Machtum Weingüter und Kellereien besucht und sich einen Überblick über die edlen Erzeugnisse verschafft.

zeugnisse verschafft.
Los ging es am Freitagabend mit der Krönung der Rieslingkönigin Sara, die die Krone aus den Händen ihrer Vorgängerin Céline empfing. Bei einer moderierten Rieslingweinprobe konnten sich die 350 Gäste im ausverkauften Kulturzentrum Wormeldingen einen Eindruck vom 2022er-Jahren verschaffen. Neu in diesen plat verschaffen. gang verschaffen. Neu in diesem Jahr war eine Bar in der Eingangshalle für Wein-freunde, die keine Eintrittskarte mehr be-kommen hatten. Sie konnten dort alle Weine aus der Probe verkosten. Am Samstag-nachmittag und den gesamten Sonntag über öffneten die Weingüter und die Genossenschaft Vinsmoselle ihre Keller und Pro-bierstuben und empfingen die Gäste. Viele hatten zudem auch Bands und DJs eingela-

den.

Am Sonntag brachten vier Shuttlebus-Linien die Besucher in die fünf Dörfer. Eine
Linie fuhr sogar bis Luxemburg-Stadt. Insgesamt nahmen 15 Weingüter am Riesling
Open teil. Die frisch gekrönte Rieslingkönigin Sara mit ihren Prinzessinnen war in allen fünf Ortschaften zu Gast, um den Winzern die Hand zu schütteln und mit den Be-suchern anzustoßen.







Musik gehört zu einem solch feierlichen Anlass stets dazu.



Die Vertreter der Weingüter der Riesling-gemeinden bedankten sich auch bei Céline Max, der Rieslingkönigin des vergangenen Jahres.





Rieslingkönigin Sara Rinnen.